
REQUERIMENTO
Nº 116/00

“Solicita informações ao Executivo”.

 Senhor Presidente,

CONSIDERANDO que  este  vereador  foi  procurado  por 
munícipes que relataram : para se fazer uma endoscopia pelo SUS a espera é de 
quatro a cinco meses, é que:

O  vereador  infra-firmado,  nos  termos  regimentais  em  vigor, 
requer  seja  oficiado  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  para  que  este  digne-se 
determinar ao setor competente que encaminhe para conhecimento deste vereador 
lista de espera dos pacientes para endoscopia, com nome e data a ser realizado o 
exame. 

Plenário  da  Câmara,  Sala  Vereador ZINO  MILITÃO  DOS 
SANTOS, 28 de agosto de 2.000.

Valter do Nascimento
VEREADOR


